

# *Llama ministra cubana a empleo eficiente de recursos en sector educacional*

---



La Habana, 16 agos (RHC) La ministra cubana de Educación Ena Elsa Velázquez, instó a emplear de forma eficiente los recursos en el sector, en vista al nuevo curso escolar que comenzará el próximo 5 de septiembre.

Durante un intercambio con directivos del ramo en la oriental provincia de Santiago de Cuba, la titular señaló que ese territorio exhibe un trabajo integral favorable, especialmente en la cobertura docente, lo que significa buenas condiciones para iniciar el nuevo período lectivo.

A su vez Dania López, directora de Educación en Santiago de Cuba, se refirió a la apertura de tres escuelas de idiomas en el municipio cabecera, lo cual se integra a las acciones para el crecimiento cultural de la población y la formación de profesionales completos.



**Radio Habana Cuba**